



Media: Koran Tempo

Hari: Rabu

Tanggal: 08 Januari 2014

Halaman: 16

### Pelancong Dihibur Gamelan Jawa di Malioboro

**YOGYAKARTA** – Pelancong yang berjalan kaki di sepanjang kawasan Malioboro akan dihibur alunan gamelan Jawa lewat ratusan pengeras suara yang akan dipasang di kawasan itu. "Guna meningkatkan wisatawan dan meningkatkan suasana klangenan di Malioboro," ujar Kepala Unit Pelaksana Teknis Malioboro Syarif Teguh kemarin.

Pengeras suara berukuran mini itu akan dipasang di sepanjang Malioboro sisi barat dan timur jalan tiap 10 meter. "Agar tak justru mengganggu kenyamanan wisatawan," ujar Syarif.

Pengeras suara itu juga diletakkan di tempat yang tak kentara di sela ruang di bangunan di sepanjang Malioboro. Pemasangannya dibuat mudah berpindah-pindah menurut kebutuhan. "Sekaligus untuk media informasi bagi wisatawan tentang kondisi terakhir Malioboro setiap hari," kata dia.

Peralatan itu juga akan dipasang di kawasan singgah wisatawan seputaran Malioboro, seperti kawasan parkir Abu Bakar Ali, Pasar Beringharjo, dan Titik Nol Kilometer.

Untuk urusan operasionalnya, pihak UPT telah menyiapkan lima tenaga penyiar yang akan mengisi secara bergilir *Radio Malioboro*. Siaran radio inilah yang dipertengarkan lewat jaringan pengeras suara itu, yang beroperasi mulai pukul 07.00 hingga 23.00. "Wisatawan juga dapat mengakses manfaat *speaker* dan radio secara cepat jika mengalami musibah saat berada di Malioboro, seperti terpisah dari rombongan atau kehilangan barang," kata dia.

Pemasangan pengeras suara ini merupakan barisan dari APBD pemerintah DIY Rp 200 juta. Rencananya ratusan pengeras suara ini akan dioperasikan pada akhir triwulan pertama, sekitar Maret 2014. Pengelola Malioboro juga akan memanfaatkan kucuran anggaran Rp 1 miliar dari pemda DIY untuk membangun dan memperbaiki bangku taman yang rusak.

● PRIBADI WIGASOWO

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005